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КОММУНИСТ 
В С О В Е Т Е

Уже много лет подряд билимбаевцы оказыва
ют больш ое доверие директору эксперименталь
ного завода строительных конструкций и дета
лей И. Т. Пося'ухаеву, избирая его  депутатом 
поселкового Совета. К производственным делам  
Ивана Тихоновича прибавляется широкий круг об
щественных обязанностей, дополнительных забот и 
хлопот. И все эти годы коммунист не считает их об
ременительными для себя, тем более— второсте
пенными. Не приподнят в С овете случая, чтобы 
он не участвовал в работе сессии без уважитель
ных на то причин или заседаниях исполкома. 
Выступления и предложения его  всегда по-дело
вому конкретны, конструктивны.

Советская работа, как и партийная, справедли
во считает И. Т. Послухаев, — это работа, в ко
нечном счете, с людьми, во имя их благополу
чия. Равнодушие, ф ормализм  в ней противопока
заны. А тем б олее  — депутату-коммунисту. Его 
личный пример в отношении к ней — огромный 
воспитательный, организующий и мобилизующий 
фактор.

Пример, безусловно, обычный. Сотни комму
нистов, как рядовых, так и руководителей, в сос
таве Советов нашего города. И абсолю тное 
большинство их выполняет свои депутатские 
обязанности достойно. Являясь членами исполко
мов, руководителями постоянных комиссий и 
групп, они много и плодотворно работают, ут
верж дая тем самым авторитет и высокое звание 
народного депутата.

Уважением односельчан пользуется Л. И. Пер- 
минов, депутат Битимского сельского Совета. 
П ередовой производственник, он \а к  к ответст
венному партийному поручению относится к об
щественным делам : возглавляет комиссию по
социалистической законности и охране общ ест
венного порядка, много сил и энергии уделяет 
подросткам из неблагополучных семей. Не пер
вый созыв оказывают доверие новоуткинцы ра
бочему второго цеха завода «Искра» В. С. Ро* 
гожникову и заместителю  директора предприя
тия А. Г. Крысову. Коммунисты возглавляют по
стоянные комиссии, которые считаются лучшими 
в поселковом Совете. М ногое сделали и делают 
для избирателей своих округов депутатские 
группы, руководят которыми В, Т. Стасюк, уп
равляющий трестом Уралтяжтрубстрой, Ю. И. 
'Маликов, директор рудоуправления, хромпиковец 
М, И. Цыбулевский и многие другие избранники 
перзоуральцев.

Так и долж но быть. Но вот, к сожалению, 
пример другого порядка. Он прозвучал с трибу
ны июньской сессии поселкового Совета С евер- 
ки. После выборов 1981 года директор произ
водственного объединения «Уралэнергостроя»
В. Н. Авдюков был избран членом исполкома 
Совета, з а  последний год присутствовал на его 
заседаниях только раз— в апреле. Редкий гость 
Владимир Николаевич и на сессиях. Что касается 
работы в своем избирательном округе, то и она 
им забыта. Объяснения обычные: много произ
водственных дел и забот. Но разве мож но счи
тать ссылку на такую причину объективной?

Не здесь  ли истоки явно ненормальной ситуа
ции, складывающейся в этом Совете? Зачастую 
сессии здесь проходят при неполной явке депу
татов, такая ж е картина наблюдается и на засе
даниях исполкома.

Инертность некоторых коммунистов, в том 
числе и руководителей, в исполнении депутат
ских обязанностей имеет место и а других Со
ветах, например, в Кузино, Новоуткинскѳ, Ниж
нем Селе, в Билимбае. Так, в Кузино бездейст
вуют постоянные комиссии по здравоохранению, 
делам молодежи, планово-бюджетная.

Ненормальность такого положения дел оче
видна. Но она пока не стала поводом для серь
езного обсуждения в исполкомах местных Сове
тов, в их партийных группах. В этой связи есть 
резон исполнить постановление апрельского 
Пленума ЦК КПСС. Вот что в нем говорится:

«Повысить требовательность к  коммунистам, 
избранным депутатами Советов. Коммунисты  
призваны быть примером в выполнении депу
татских обязанностей, внимательного отношения 
к  запросам трудящихся, сплачивать вокруг себя 
всех народных избранников, стимулировать и 
направлять их творческую активность. Настойчи
во развивать активность партийных групп и пар
тийных организаций в Советах и их исполнитель
ных комитетах».

Эти требования должны выполняться каждым  
коммунистом -  депутатом неукоснительно.

Недавно Свердловскую область с целью изучения опыта партийного руководства 
народным хозяйством посетила делегация Западночешского обкома КПЧ. Побывали 
гости и в нашем городе. Среди них член Центрального Комитета КПЧ, первый секре
тарь Западночешского обкома КПЧ Йозеф Мевальд, член Центрального Комитета 
КГІЧ, генеральный директор объединения «Шкода» Люзвиг Ян, член обкома КПЧ, сек
ретарь партийного комитета керамических заводов «Горная береза» Вацлав Петерка, 
председатель единого сельскохозяйственного кооператива «Будователь» Йозеф Бецвар. 

На снимке: гости из Чехословакии в Первоуральске,
Фото А, Кадочигова.

ПЯТИЛЕТКА, ГОД ЧЕТВЕРТЫЙ
РА СТЕТ П Р О И З В О Д И Т Е Л Ь Н О С Т Ь

138 тысяч рублей сэко
номлено с начала этого го
да в производственном объ
единении «Хромпик». Дос
тигнутое — это результат 
умелого использования 
сырья и энергоресурсов. В 
объединении есть коллекти
вы, которые по праву мож
но назвать передовиками в 
соцсоревновании. Среди них 
цехи № 8 и № 6. А цех № 4, 
к примеру, с нынешнего ян

варя сберег материалов'на 
30 тысяч рублей. За это 
время производительность 
труда в нем поднялась на 
2,2 процента по сравнению 
с соответствующим перио
дом 1983 года — на 3 про
цента. При этих темпах он 
увеличил к плану и произ
водство основной продук
ции — хромового дубителя, 
используемого в кожевен
ной промышленности. Осо-

В К Л А Д  НОВАТОРОВ
58 лицевых счетов экономии открыто 

нынче в рудоуправлении. В смотре бе
режливости участвует 1038 человек, 
около 80 процентов всех работающих. 
Здесь разработано положение о социа
листическом соревновании по бережли
вости и экономии материальных и топ
ливно-энергетических ресурсов. Лидирует 
в соревновании коллектив подвижного 
состава железнодорожного цеха, в кото
ром нет отстающих — все 29 человек но
ваторы производства. Вот . только один 
показатель: с начала года каждый из 
них сэкономил в среднем 148,3 рубля. 
Результат этот достигнут благодаря внед
рению ряда рацпредложений, технических 
новшеств. А лучшими можно назвать на
чальника депо рационализатора В. Б. 
Нуштаева, слесарей по ремонту подвиж
ного состава А. Ф. Неумывальченко и 
М. К. Гребенюка.

Л. ГОРБУНОВА, рабкор.

бенно успешно трубится 
смена мастера Е. И. Са
вельева. Благодаря ему, ап
паратчикам А. И. Антропо
ву, Д. А. Мосунову и дру
гим вклад в копилку эко
номии у смены составил 
за восемь месяцев 6,5 ты
сячи рублей.

О. ПЕЧЕРСКИХ, 
инженер 

по соцсоревнованию.

ПРИМЕР ПЕРЕДОВИКОВ
Высоких результатов в смотре береж 

ливости на динасовом заводе добивается 
смена мастера А. II. Ваулина из обжиго
вого отделения цеха MI 1. На ее лицевом  
счету экономии с начала года —  4 4 5 9  
рублей. Это достигнуто прежде всего за  
счет увеличения производительности тру
да на 4 ,8  процента, а также благодаря 
повышению качества продукции. В смене 
трудится немало передовиков, многие из 
них успешно совмещают смежные про
фессии. Тон в социалистическом сорев
новании задают сортировщица Л. В. Не
стерова, садчики И. И. Бегичев, Н. И. 
Юринов. И в том, что с нынешнего ян
варя план здесь выполнен на 1 0 6  про
центов, их немалая заслуга.

А. КОБЯКОВ, рабкрр.

ВАШИНГТОН. Пентагон
продолжает лихорадочно 
наращивать свой контин
гент на территории Гонду
раса. По сообщению газеты 
«Вашингтон тайме», в тече
ние августа численность 
американских j войск в Гон
дурасе увеличилась вдвое.

КАНБЕРРА. Полностью 
парализовано ввиду забас
товок технического персона
ла железнодорожное сооб
щение в трех австралийских 
штатах — Новый Южный 
Уэльс, Южная Австралия и 
Тасмания. Наиболее серьез
ный характер носит забас
товка почти пяти тысяч ма
шинистов в Новом Южном 
Уэльсе, объявленная неделю 
назад в знак протеста про
тив планов администрация, 
уволить восемьсот помощ
ников машинистов.

ЛОНДОН. С новыми уг
розами в адрес бастующих 
тружеников выступило кон
сервативное правительство 
Англии. Как заявил здесь 
министр внутренних дел 
Леон Бриттэн, полиция и 
впредь будет «решительно 
действовать» против участ
ников пикетов у шахт, в 
портах страны. Стачечников 
и их сторонников ждет не
медленная судебная рас
права по стандартным обви
нениям в «нарушении спо
койствия» и даже «терро
ризме».

ТОКИО. Управление на
циональной обороны Япо
нии (УНО) объявило про
ект военного бюджета на 
1985 финансовый год. Впер
вые за послевоенную исто
рию запрашиваемая воен
ным ведомством сумма ас
сигнований на милитариза
цию превысила 3 триллиона 
иен.

АНКАРА. Как сообщает
газета «Гюнайдын», Пента
гон разрабатывает проект 
строительства на востоке 
Турпин Неподалеку от гра
ницы с СССР трубопровода, 
начиненного жидким взрыв
чатым веществом. Этот «ди
намитный пояс» будет уст
роен по такому же принци
пу, как и «бомбопровол», 
прокладка которого плани
руется американскими стра
тегами в ФРГ.

(ТАСС).

С началом сентября в 
совхозах города началась 
массовая уборка картофе
ля. Самые большие планта
ции этой культуры имеет 
совхоз «Битимский», Нынче 
здесь предстоит убрать
клубни с 330 гектаров. В 
совхозе заранее готовились 
к  ответственной кампании. 
Настроили копалки и дру
гую  технику, механизаторы 
приняли социалистические 
обязательства, рассчитан
ные на проведение уборки  
в сжатые сроки. Но кол
лективу совхоза одному
трудно собрать урожай о 
такой большой площади. 
Поэтому на помощь пришли 
шефы. Коллектив динасово-

" "  Идет уборка урожая картофеля и овощей

РАСХЛЯБАННОСТИ -  НЕТ!
го завода намерен собрать 
урожай с 75 гектаров, заво
да комплектных металличе
ских конструкций —  с 20 
гектаров, коллектив Ново- 
уткинского завода «Искра» 
—  с 21 гектара.

За первые дни уборки в 
совхозе собраны клубни с 
площади 24 гектаров. О г- 
неупорщики работают друж 
но. Они уже собрали уро
жай на 8 га. Трудящиеся 
завода комплектных метал
лических конструкций и 
Новоуткинекого завода
«Искра» каждые— по 4 га.

Первые дни уборки уро

жая картофеля в этом сов
хозе показали наряду со 
стремлением целого ряда 
шефствующих коллективов 
промышленных предприя
тий помочь сельским труже
никам как можно быстоее 
собрать урожай пассивность 
и неорганизованность дру
гих шефов. Скажем, кол
лективу Коуровского лес
промхоза предстоит в сов
хозе убрать еартофель с 12 
гектаров. Позавчера пред
ставители этого коллектива 
работали на полях совхоза 
так, что еле-еле набралась 
клубней на две грузовые

машины. Неразворотливы  
работники швейной фабри
ки, железнодорожники уз
ла Кузино.

Каждый день, каждый чае 
решает успех на уборка  
урожая. Руководителям  
шефствующих предприя
тий, общественных органи
заций надо разъяснить каж
дому, кто выезжает на по
ля совхозов, что его  труд 
должен быть добросовест
ным. Чем быстрее и качест
веннее проведем уборку  
«рожая картофеля. тем 
больше его будет в наши* 
магазинах и столовых.



Н А  КОМСОМОЛЬСКОЙ
О РБИ ТЕ

С Е М И Н А Р  А К Т И В А
Около 300 комсомольских 

активистов участвовали в 
городском семинаре, на ко
тором рассматривался воп
рос о подготовке и проведе
нии отчетов и выборов в 
комсомоле. Перед секрета
рями первичных организа
ций, » ченами комитетов 
ВЛКСЛі зыступила инструк
тор горкома партии Т. П. 
Балашова. Работники Свер
дловского обкома ВЛКСМ 
дали конкретные советы, ре
комендации о проведении 
отчетно-выборных собраний. 
Затем на Коуровской турба
зе состоялась спартакиада, 
проведены деловые игры по 
теме семинара.

В. КРИЦКИЙ, 
заведующий орготделом 

горкома ВЛКСМ.

К А Ж Д О М У  -
МОЛОДЕЖНОЕ
И З Д А Н И Е

Организованно началась 
подписка на молодежные 
издания на опытно-экспери
ментальном заводе радиоте
левизионного оборудования. 
Юноши и девушки уже 
оформили квитанции на 45 
экземпляров «Комсомоль
ской прайды», на восемь 
экземпляров журнала «Мо
лодой Коммунист». Общест
венный распространитель 
Наташа Мальцева активно 
пропагандирует молодеж
ные издания, контролирует 
ход подписки. В каждой 
комсомольской группе ут
верждены ответственные за 
подписку.

С. ЧИЖОВ, 
секретарь комитете 

ВЛКСМ . опытно
экспериментального 

завода радиотелевизи
онного оборудования.

П Е Д О Т Р Я Д ,  

ЗА  РАБО ТУ
В прошлом учебном году* 

в школе № 15 работал пед- 
отряд из двенадцати чело
век. Комсомолки лаборант
ки динасового завода Ев
гения Косырева, Ольга Ку- 
цепина и другие шефству
ют над учениками первых- 
седьмых классов. Комитет 
ВЛКСМ предприятия рас
смотрел состав педотряда на 
этот учебный год. Раньше 
щефы - комсомольцы со
трудничали с классами. 
Нынче отряд будет рабо
тать Вместе с пионерской 
дружиной.

А. СУХОПЛГОЕВА, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ динасового 

завода.

К огД в t  м а е  з а к е и и и л е »
учебный год « системе ио-

І ОКТЯБРЯ — НАЧАЛО УЧЕБНОГО ГОДА В СИСТЕМЕ
литичеекоге просвещения м ПОЛИТИЧЕСКОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ И ЭКОНОМИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ

К  ЗА Н Я ТИ Я М  г о т о в ы
Всё комсомольцы швей

ной фабрики должны учить
ся В системе политического 
просвещения — такое ре
шение принял комитет
ВЛКСМ. Создано три ком
сомольских кружка. Моло
дые швеи продолжат изуче
ние программы курса «Бе
режливость — черта ком
мунистическая», приступят к 
новым — «Молодежи о Пар
тий», «Основы коммунисти
ческой морали». Утвержде
ны пропагандистами О. П. 
Ширяева, Р. П. Аианина. 
Учебный год начнется седи
ной темы «Успешное завер
шение пятилетки — патри
отический долг каждого, 
всех трудовых коллективов».

В. ЛАВРЕНТЬЕВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ швейной фабрики.

2 стр.

экономического образова
ния, партийные организа
ции треста Уралтяжтруб- 
строй обсудили его итоги, 
вскрыли недостатки, кото
ры е следовало учесть в взята опубликованная 10 ав- Иная теперь программа и сиональной школы
предстоящ ем учебном го- густа в «Правде» статья у слушателей шКоп научно- тавная часть совершенство- приступят

УЧИТЬСЯ ДОЛЖНЫ ВСЕ
инженерно-технических ра* 
ботников создаются школы 
по программе «Развитие хо
зяйственного механизма в 

сос- строительстве». Рабочие
к програм ме

Ду. На партийных собран*- «Совершенствовать маэк- го коммунизма. В связи с вания развитого социализ- курса «Повышение эффок
ях в августе были утвеож- систско ленинское обра- тем, что трест . является ма». Слушатели других по- тивности бригадного под-
дены списки слушателей, зование», Об этом шла участником нового экр»э- литшкол будут заниматься ряда». В некоторых школах
пропагандисты, их замести- речь и на оперативном со- мического эксперимента, по програм ме «Вопросы слушатели продолжат изу-
тепи. вещании секретарей пао- они будут изучать програм- внешней и внутренней по- чение программы «Береж»

В наступающем учебном тийных организаций в парт- му «Развитие хозяйственно- литики КПСС». пив ость черта коммуни-
году партийным организа- коме. го механизма в строитель- В системе комсомольско- стическая».
циям предстоит обеспечить Как и в предыдущ ие го- стве». Следует обратить го политическогб образовд- О собое внимание еекре-
болеѳ полную реализацию  ды, нынче будет работать внимание на то, что в про- ния формируются кружки тэрям партийных организа-
устанрвок XXVI сьезда  школа молодого коммуни- шлом году работники аппа- по программам «Основы ций следует^ обратить на
КПСС и. последующих Пае- ста. Кандидаты в члены рата управления в боль- коммунистической морали», качественный состав^ про-
нумов ЦК р формировании КПСС и члены партии с го- шинстве своем оставались в «Основы правовых знаний» пагандистов. Основной кос-
научного, марксистско-ле- дичным стажем продолжат стооонѳ от учебы. Нынче и «Учение, преобразую щ ее тяк их работает Уж е н®
минского мировоззрения, изучение Программы и Ус- им предстоит изучать курс мир». Учебные пособия есть один год, И надо, ч т 0 ° } ’ 1 к
нового типа экономического тава КПСС, партийных до- «Развитие хозяйственного в достаточном количестве, пропагандистской работе
мышления у коммунистов и кументов. Коммунисты, за- механизма в строительст- Нынче в комсомольские были привлечены коммуни-
беспартийных, о повыше- кончившие изучение исто- вё». кружки рекомендуется сты, специалисты, отватс»-
нии их трудовой и общест- рии партии в школах основ Мастерам и прелодавате- включать молодеж ь д о  венно относящиеся к этому
венно-политической актив- марксизма-ленинизма, нын- лЯм професСионально-тех- 30 лею большому и важному делу,
ности. За основу организа- че приступят к основам по- ническйх училищ предлага- Несколько по-иному Т. БРАТЦЕВА,
ции прлитической и экочо- литичѳской экономии капи- ется курс «Реформа общ е- строится система экономи- заведую щ ая кабинетом
мической учебы строителей тализма. образовательной и проф ес- ческого образования. Для политпросвещения,
ІШІІ!ІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІ1ІІІ1ІІІ1І|||||||І1І|І1ІІІІІІІІІІІІІІІІІ1ІІІІІІІ1ІІІІІ1ІІШІІІІНІІІ1ІІ1ІІІІІІІ1ІІІІІ1ІІІІІІІІІІІІІІІІІІШІІІІІІІІШІ1ІІШШНШІІІ!Т

К ПЛЕНУМУ ГОРКОМА ПАРТИИ

К У Р С  О П Р Е Д Е Л Е Н  ЧЕТКО
Те, кому сегодня немно

гим больш е двадцати, в 
следую щ ем веке станут 
основной созидательной и 
воспитательной силой. К 
сожалению, временами мы 
упускаем из виду Это об
стоятельство и лишь сету
ем  на то, что нынешняя 
молодежь склонна к ижди
венчеству. Не случайно ЦК 
КПСС потребовал от пар
тийных организаций такого 
руководства комсомолом, 
которое бы носило плано
мерный, системный хар ак -' 
тер и обеспечивало актив
ную, целеустремленную  де
ятельность молодых.

В рудоуправлении более 
ста восьмидесяти комсо
мольцев. И хотя нет среди 
них откровенных лентяев и 
нарушителей норм морали, 
это не повод для успокое
ния. Потому что далеко не 
каждый член ВЛКСМ — по
борник передового, а неко
торые юноши и девушки 
сознательно упрощают свое 
отношение к жизни, пола
гая, что выполнять произ
водственную норму — е д 
ва ли не единственная их 
задача. Это, конечно, ре
зультат недоработки и ком
сомольской, и партийной 
организаций.

В августе во всех подраз
делениях нашего предприя
тия прошли партийно-ком
сомольские собрания с еди
ной повесткой дня «О даль
нейшем улучшении партий
ного руководства комсомо
лом и повышении его роли 
в коммунистическом вос
питании молодежи». Речь 
шла о том, как привлечь 
каждого молодого рабоче
го к активной производст
венной и общественной де
ятельности. Этот ж е вопЪос 
был рассмотрен на очеред
ном заседании партбюро. 
Намеченные в постановле
ниях. мероприятия можно 
назвать перспективным пла
ном работы комсомольской 
организации рудоуправле
ния. Но чтобы план стал 
реальностью, необходимы 
помощь и поддерж ка ком
мунистов.

Машинист локомотива 
ж ѳлезйодорож ного цеха 
Александр Александрович 
Мокрушин для молодых 
жителей поселка — непре
рекаемый авторитет. Прин

ципиальность, честность, об
щительность помогают ему, 
коммунисту, члену партбю
ро, находить общий язык 
с начинающими рабочими, 
подростками. Обладает
Мокрушин и другим цен
ным качеством: умеет тое- 
бовать, не ущемляя само
любия. Учитывая все это, 
мы решили освободить его 
от прежних поручений и 
доверить руководство опе
ративным комсомольским 
отрядом, который в послед
нее время практически б ез
действовал. Минувшие м е
сяцы показали, что реш е
ние принято верное, Алек
сандр сумел мобилизовать 
ребят на охрану правопо
рядка в поселке. М олодеж
ные вечера (а они у нас 
часты) всегда проходят без 
инцидентов, порядок царит 
и на массовых мероприяти
ях. Примечательно и то, что 
члены ОКО считают деж ур
ство почетной обязанно
стью.

Александр Мокрушин — 
член комитета ВЛКСМ. О б
ладая немалым опытом об
щественной и партийной 
работы, он помогает мо
лодым товарищам интерес
но спланировать деятель
ность организации с учетом 
увлечений и запросов ком
сомольцев.

Недавно кандидатом в 
члены КПСС стал машинист 
крана М ирзагали Гимазет- 
динов. В комитете ВЛКСМ 
он возглавляет культурно- 
массовый сектор. О бязан
ность у него довольно кро
потливая, организовать до
суг юношей и девуш ек так, 
чтобы ему сопутствовала 
высокая идейная направлен
ность. Мирзагали это уда
ётся: ушли в прош лое по
хожие друг на друга вече
ра - танцы. Все чащ ё в ос
нову молодежных вечеров 
ложится дискуссия по са
мым разнообразны м проб
лемам, встречи с интерес
ными людьми. Участвует 
Гимазетдинов и в агитбрига
д е  «Буксир», пользующейся 
авторитетом в рудоуправ
лении.

Конечно, не из каждого 
комсомольца получается 
отменный вожак, и не вся
кий коммунист способен 
эффективно работать с мо
лодежью . Здесь нужен осо

бый настрой Души и энер
гичный, жизнерадостный 
характер. Задача партбю ро 
— выявить и приобщить 
этих людей к воспитанию 
комсомольцев. С такой по
зиции мы подошли нынче 
к подбору руководителей 
комсомольских школ полит
просвещения. Одну поруче
но вести опытному пропа
гандисту коммунисту Л, Л. 
Данилюку, другую—члену 
КПСС инженеру В. А. Лау- 
теншлагеру. Оба — эруди
рованные специалисты,
умею щие увлечь и побу
дить слушателей к созна
тельному повышению зна
ний. Полагаем, это положи
тельно скажется на учабе 
молодежи.

Партийная забота о ком
сом оле не имеет ничего 
общ его с постоянной ме
лочной опекой. Наша по
мощь нужна там, где мо
лодеж и не хватает жизнен
ного опыта, идейной закал
ки. Это хорошо понимают 
хозяйственные руководите
ли Н. П. Кольцов и В. С. 
Черданцев. Они часто бесе
дуют с рабочими на акту
альные темы, создают ус
ловия для активной произ
водственной деятельности, 
дальнейшей учебы, повыше
ния культуры молодежи. По
этому на дробильно-обога
тительной фабрике, в ж е
лезнодорож ном цехе к мо
лодым без опоздания при
ходит гражданская зр е 
лость.

Новизна задач, поставлен
ных перед нами Централь
ным Комитетом партии, 
выдвигает на одно из пер
вых мест вопрос об улуч
шении стиля деятельности 
комсомола. Нам предстоит 
нарушить «кабинетный» м е
тод руководства как непри
емлемый в работе с Моло
дыми. П еред коммуниста
ми - руководителями ста
вим цель чащ е бывать в 
молодежной аудитории, 
знать е е  нужды и запросы, 
планы и мечты. Причем 
приходить к комсомольцам 
не почетными гостями, а 
старшими товарищами.
Трудно, но необходимо, и 
партбю ро будет четко д ер 
жать такой курс.

Ю. ПЕЛИХ, 
секретарь партбюро 

рудоуправления.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
« К а п и т а л ь н ы й  р е м о н т  н а ш е г о  д о м а  н а 

ч а л с я  е щ е  в  м а р т е ,  — п и ш е т  в  г а з е т у  
В. П. С т е п а н о в  с  у л .  1 -е  М ая , 8 -а . — П е р 
в ы м  н а ч а л и  п р и в о д и т ь  в  п о р я д о к  п о д ъ 
е з д ,  в  к о т о р о м  ж и в у . Д е л о  з а т я н у л о с ь  
н а д о л г о . У р е м о н т н и н о в  н е  о к а з а л о с ь  х о р о 
ш е й  к р а с к и ,  и н е к о т о р ы е  ж и т е л и ,  в то м  
ч и с л е  и я ,  к у п и л и  е е  з а  с в о й  с ч е т  и с а 
м и  п о к р а с и л и  в  н в а р т и р а х .  П л о х о  о б с т о 
и т  д е л о  и с з а м е н о й  с а н т е х н и ч е с к о г о  о б о 
р у д о в а н и я » .

Н а п и с ь м о  о т в е ч а е т  н а ч а л ь н и к  У Ж КХ  
Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  А. И. О б о р о т о в : 
« З а д е р ж к а  с  р е м о н т о м  п е р в о г о  п о д ъ е з д а  
д о м а  №  8 -а  п о  у л и ц *  1 -е  м а я  п р о и з о ш л а

п о т о м у , ч т о  р а б о ч и е  с т р о и т е л ь н о й  г р у п п ы  
б ы л и  о т в л е ч е н ы  н а  п о д г о т о в к у  п и о н е р 
с к и х  л а г е р е й  и о з д о р о в и т е л ь н о м у  с е з о н у  
и ш к о л  к  н о в о м у  у ч е б н о м у  го д у . Р е м о н т 
н ы е  р а б о т ы  в  п о д ъ е з д е  з а к о н ч е н ы .

В с в я з и  с  к р а й н е  н е у д о в л е т в о р и т е л ь н ы м  
с н а б ж е н и е м  У Ж К Х  с а н т е х н и ч е с к и м и  п р и 
б о р а м и  у н и т а з ы  у с т а н о в л е н ы  б ы л и  т о л ь 
к о  в  т е х  к в а р т и р а х ,  г д е  о н и  б ы л и  с л о м а 
н ы . О с т а л ь н ы е  б у д у т  у с т а н о в л е н ы  п р и  
о ч е р е д н о м  п о л у ч е н и и .

О с н о в н о й  р е м о н т  в  к в а р т и р е  №  8 в ы 
п о л н е н  р а б о ч и м и  е т р о й г р у п п ы . И з р а с х о .  
д о в а н н у ю  ж и л ь ц а м и  к р а с к у  У Ж К Х  к о м 
п е н с и р у е т  в т о м  ж е  к о л и ч е с т в е » .

Валентина Прокопьевна Сбитнева — человек извест» 
ный в цехе № 12 филиала Новотрубного завода. Три* 
дцать лет она в этом коллективе, многим помогла ос* 
воить профессию контролера ОТК. Ветеран награждена 
орденом Трудового Красного Знамени, медалями. Ком* 
мунист В. П. Сбитнева ведет большую общественную 
работу, избрана членом парткома филиала,

На снимке: В. П. Сбитнева (справа) и комсомолка 
Ольга Сапегина.

Фото А. Кадочигова,

В ГОРОДСКОМ КОМИТЕТЕ 
НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

ПОЧЕМУ ОТСТАЕТ СОВХОЗ
На очередном заседа

нии городского комитета 
народного контроля од
ним из первых рассмот
рен вопрос о ходе заго
товки кормов и уборки 
урожая в совхозе «Ви
тимский». В этом хозяй
стве, как показала про
верка, крайне низкие 
темпы заготовки сена, се
нажа, силоса, витамин
ной муки. На день про
верки ни по одному из 
перечисленных кормов 
план не выполнен. Сена
жа заготовлено только 
79 процентов к плачу,си
лоса — 86 процентов, а 
витаминно-травяной му
ки лишь 60 процентов.

Сдерживаются также 
темпы уборки зерновых. 
За девять дней от нача
ла уборки при возмож
ности убрать зерновые 
за десять рабочих дней в 
хозяйстве. скошено было 
лишь 45 процентов зер
новых.

Руководители совхоза, 
в частности директор 
П. В. Пйняскин, не про

являют должной заботы 
по рациональному ис
пользованию агрегатов 
приготовления витамин
но-травяной муки, суши
лок, автомашин. До сих 
пор из 4 зерносушилок 
задействованы только 
две. Еще хуже исполь
зуются совхозные грузо
вые автомашины. Из 12 
имеющихся в хозяйстве 
на линию выходит иног
да менее половину.

Городской комитет на 
родного контроля, заслу 
шав отчет директора сов 

.хоза «Витимский» П. В 
Пиняскина о ходе зато 
товки кормов и уборки 
урожая, принял к сведе
нию его. заявление, что 
со стороны директора 
будут приняты исчерпы
вающие меры для орга
низованного завершения 
заготовки кормов и 
проведения уборки уро
жая. Особое внимание 
П .. В. Пиняскина обра
щено на ускорение убор
ки зерновых, картофеля 
и других культур.

ПОГАСИТЬ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ
О выполнении плана 

по заготовке и сдаче ло
ма черных металлов от
чет на заседании город
ского комитета народно
го контроля держал ди
ректор завода сантехиз
делий В. Д. Кучерюк. 
Это предприятие, как по
казала проверка, от на
чала года ни разу не 
выполнило месячного 
плана.

О б р а з о в а л а с ь  за

долженность, исчисляе
мая сотнями тонн. Го
родской комитет » народ
ного контроля за допу
щенную бесхозяйствен
ность объявил директо
ру завода В. Д. Кучерю- 
ку выговор и потребовал 
от него принять необхо
димые меры для выпол
нения установленного 
плана по сбору и от
грузке ,лома черных ме
таллов.

%



П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю
.Ч и т а т е л и  сообщ аю т, к р и т и к у ю т , пред лагаю т

■  ЗА ВОСЕМЬ МЕСЯЦЕВ В РЕДАКЦИЮ ПО
СТУПИЛО БОЛЕЕ ДВУХ С ПОЛОВИНОЙ ТЫСЯЧ 
ПИСЕМ ЧИТАТЕЛЕЙ ■  2005  АВТОРСКИХ МА
ТЕРИАЛОВ И ПИСЕМ ОПУБЛИКОВАНЫ ■  195 
ЖАЛОБ ПОСЛАНЫ В ПАРТИЙНЫЕ, СОВЕТСКИЕ 
И ХОЗЯЙСТВЕННЫЕ ОРГАНЫ, ПО 156 ПРИНЯ
ТЫ МЕРЫ ■  ПОЛУЧЕНО 87 ОТВЕТОВ НА КРИ- 
ТИЧЕСКИЕ ВЫСТУПЛЕНИЯ ГАЗЕТЫ.

КАЖДОМУ РАБОЧЕМУ —
СРЕДНЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ

БРИГАДИРЫ ЗА ПАРТОЙ
В начале нынешнего лета 

во Дворце культуры «Стро
итель» состоялся вечер, по
священный торжественному 
вручению аттестатов о 
среднем образовании вы
пускникам девятой школы
работающей молодежи. Осо
бого внимания на вечере
были удостоены бригадиры 
— люди, которые,, несмотря 
на возраст и другие жиз
ненные сложности, доби
лись поставленной цели.

— Если бы еще десять 
лет назад сказали мне, что 
буду заканчивать школу в 
сорок лет, то могла бы не 
поверить, — улыбается бри
гадир первого строительно
го управления Т. Д. Медве
деве.

А ведь так именно и по
лучилось у Тамары Дмитри
евны. С учебой она расста
лась еще в 1961 году, ког
да окончила профессиональ
но-техническое училище. 
Двое сыновей у Медведе
вой, старший стал уже са
мостоятельным человеком.

Решение учиться было у 
Тамары Дмитриевны неслу
чайным. Бригада, которой
она руководит, одной из 
главных задач считает по
лучение всеми рабочими
среднего образования. Нача
ли и теперь продолжат уче
бу в школе работающей мо
лодежи Лидия Михайловна 
Панина, Райфа Минияновна 
Саляхова, которым за со- 
рвк. Учатся Валентина Ми
хайловна Чачина, Нина Ва
сильевна Якимова, Надежда 
Петровна Белова.

Получить среднее образо
вание непросто было и бри
гадиру Александру Василь
евичу Лузину. Ведь начинал 
учиться не только после 
большого перерыва. В свое 
время окончил лишь семи
летку.

— Очень благодарен учи
телям, которые заставили 
поверить в свои силы, — 
отметил он. — Спасибо и 
руководству управления, ко
торое старалось создать все 
условия для учебы. Даже в 
зарплате не теряли, хотя 
учебные дни приходилось 
брать.

У Александра Васильеви
ча старший сын перешел в 
восьмой класс. Учиться от
цу помогал охотно, особен
но по физике. Виктор на 
этот вечер прийти не отка
зался. Поднялся на сцену 
и тепло поздравил Алек

сандра Васильевича с ус
пешным окончанием учебно
го года.

В первом строительном 
управлении нынче решил по
следовать примеру своих 
коллег Геннадий Николае
вич Шестаков. Он руково
дит электросварщиками. В 
последнее время работает 
на пусковом объекте—-тун
нельной печи динасового за
вода. Геннадию Николаеви
чу, чуть больше сорока, он 
отец четверых детей.

Всего в школе работаю
щей молодежи будет учить
ся Семь бригадиров треста 
Уралтяжтрубстрой. Одного 
из них, В. Н. Куневича, 
представляет заместитель 
начальника второго строи
тельного управления, пред
седатель школьной комис
сии В И. Сабанов:

— Да, не раз приходи
лось беседовать е Владими
ром Николаевичем о необ
ходимости продолжить обра
зование. Работает у нас с 
1968 года Сначала элект
росварщиком, освоил про
фессию монтажника. Сего
дня Куневич известен как 
бригадир передового кол
лектива. С его участием 
строились и реконструирова
лись крупные промышлен
ные объекты Новотрубного 
завода. Возглавляемый им 
коллектив трудится в счет 
осени будущего года. Счи
таю, что надо Владимиру 
Николаевичу и в учебе по
казать пример молодым ра
бочим.

На заводе железобетон
ных изделий и конструкций 
придут в девятый класс 
школы работающей молоде
жи бригадиры Е. Ф. Собо
лев и В. П. Ляпунов, в уп
равлении треста Восток"е- 
таллургмонтаж — А. А. с .  
Ливанов. В третьем строи
тельном управлении о реше
нии учиться Борис Василь
евич Мальшаков объявил на 
партийном собрании. Тоже 
известен в тресте как бри
гадир одного из лучших 
коллективов. А действенным 
примером для него была 
учеба в школе работающей 
молодежи Нины Васильев
ны Просвиркиной и Бориса 
Алексеевича Кунгурова, ко
торых также поздравляли с 
получением аттестатов на 
праздничном Вечере.

Р. ПОДБУРТНАЯ, 
нештатный 

* корреспондент.

ЭТО Б Е С Х О З Я Й С Т В Е Н Н О С Т Ь -

ПРОСТОИ ПОД РАЗГРУЗКОЙ
25 августа в 6 часов 30 минут к  булочной №  60 по 

улице Юбилейной в Телице подошел автофургон 
№  00-91 со свежей продукцией. В магазине никого не 
было. Водитель ждал час двадцать прихода продав
цов. Работники магазина через десять минут, то есть 
ровно в восемь утра, открыли булочную и стали про
девать вчерашний хлеб. А машина стоит... На вопрос, 
почему не принимают хлеб, ответили, что нет груз
чика.

Тогда водитель возмутился и сказал, что уедет в 
другой магазин. Только в 8 часов 10 минут приступили 
к  разгрузке, продержав машину почти два часа. А 
ведь за это время водитель мог обслужить ещ е один 
магазин. Когда я поговорил с шофером, он сказал: 
«Надо срочно навести порядок в приемке хлеба, что
бы транспорт не терял часы в ожидании того, когда 
работники торговли соизволят отпустить машину».

6. УДАЛОВ, сторож.

ЛЮДИ ГОРОДА-  
ГОРДОСТЬ ГОРОДА

ВЕДУЩИЙ КОНСТРУКТОР
В конструкторском отделе завода трубчатых строи

тельных конструкций работает Ольга Владимировна 
Фомина. Она восемь лет на заводе и считается Ѵдним 
из ведущих конструкторов, имеет первую квалифика
ционную категорию.' Работа у нее творческая, требует 
больших знаний, воображения и, конечно, точности, 
ибо от выданных конструктором чертежей зависит, ка
ким будет изделие. Й нельзя тут ошибиться, иначе — 
брак в цехах...

Ольге Владимировне доверяют особо ответственные 
заказы, с которыми она успешно справляется. Не бу
дет зря проводить время: если закончила работу, обя
зательно примется за другое задание. Эту обаятельную 
женщину уважают в коллективе, избрали ее в цеховой 
профсоюзный комитет, где она возглавляет жилищно
бытовую комиссию. К ней обращаются часто с различ
ными житейскими делами, и Ольга Владимировна всег
да старается помочь людям. Сама тоже ведь воспиты
вает двоих детей, потому и близки ей все женские за
боты.

Такие люди, как Ольга Владимировна Фомина, всег
да вызывают у окружающих уважение, потому что они 
надежны и в труде, и в жизни.

Текст и фото Ю. Парамонова.

КОНКУРС ВОДИТЕЛЕЙ АВТОБУСОВ. 
ГЛАВНЫЙ АРБИТР — ПАССАЖИР

П У С Т Ь  Б У Д Е Т  
У Д О Б Н О  В С Е М
Прочитали в газете за

метку начальника автоко
лонны № 2 В. М. Ковалева 
«Бензин летит на ветер» о 
том, что автобусы еже
дневно ходят за шесть ки
лометров на заправку по
рожними туда и обратно. А 
почему водители не берут 
пассажиров до автозаправ
ки со всеми остановками? 
Ведь много людей стоит на 
остановках с детьми, есть 
среди них и такие, которым 
нужно ехать до Талицы или 
автозаправочной станции.

Они оплатят проезд, вот 
и не будет пустых рейсов, 
пассажиры не станут про
стаивать под осенним дож
дем или на морозе. Нужно 
Сдёлать только таблички с 
надписью: «Автобус идет на 
заправку», чтобы люди 
знали, что их берут попут
но. Ведь есть же у водите
лей таблички: «автобус
идёт на обед», «автобус

идет до гаража».
Могут возразить, что, ес

ли брать всех попутно, со
рвется график. Его всегда 
можно наверстать: ведь
сколько теряется порЬй вре
мени на обед, пересменку, 
да и на ту же заправку. 
Так не лучше ли оператив
но ориентироваться в обета, 
новке и подвозить пассажи
ров по пути: теряешь время 
— приобретаешь деньги и 
благодарность людей. Руко
водству автопредприятия 
надо подумать над тем, 
чтобы изжить порожние 
пробеги.

Еще одно замечание на
счет внешнего вида машин: 
хотелось, чтобы все автобу
сы ходили чистыми как сна
ружи, так и внутри. Мы 
очень любим свой город и 
хочется, чтобы он был кра
сивее, чтобы жилось в нем 
всем удЬбнее.

Жители Талицы.

ЛИМА С
вичу Нестерову, а такж е 
м едсестрам  Нине Замяти
ной, Л иде Коноваловой, На
таш е Давыдовой, Лю де Са- 
ушиной, О льге Могильничо- 
вой, Вере М езгиревой и 
другим за их внимание, лас
ку, доброту, да и вообщ е 
за их нелегкий труд.

Также донорам  спасибо! 
К сожалению, не знаем  их 
имен, но от всего сердца 
благодарим за их спаси
тельную кровь. Сейчас Дч- 
ма здоровый, веселый 
мальчик. Спасибо за второе 
рож дение сына.

Родители и брат Димы 
БУРЫЛОВА.

Мы бы хотели поблагода
рить через газету врачей 
интенсивной терапии м ед
санчасти Новотрубного за
вода, которые спасли 
жизнь нашему малышу. Ему 
в июле исполнился годи,к. 
Пишу письмо и не могу 
спокойно вспоминать. Это 
случилось в ночь на 24 ап- 
Г~ля. В час дня мы посту
пили во второе детское ин
ф екционное отделение.
Врачи делали все, чтобы 
помочь Диме, но вечером 
ему сделалось хуже, он 
стал задыхаться. Нас сроч
но перевели в неотложную 
хирургию в палату интен
сивной терапии.

35 дней и ночей врачи- 
анестезиологи боролись за 
жизнь сына. Большое спа
сибо Павлу Павловичу Вы- 
чегжанину, Анатолию Сте
пановичу Стрекалю, Ольге 
Владиславовне Суворовой, 
Вячеславу Сергеевичу Ро
машову, Владимиру Петро-

О СОКРОВЕННОМ — ОТКРОВЕННО

В Д О Б Р Ы Й  П У Т Ь ,  П Е Р В О К Л А С С Н И К !
Даже нахмурившееся в 

преддверии осени небо и хо
лодные порывы ветра не 
смогли согнать улыбок с 
лиц мальчиков и девочек, 
особенно первоклассников, 
собравшихся на традицион
ное торжество у школы 
№ 1 5  на Динасе. Сегодня 
главное внимание — перво
классникам. Их сердечно 
поздравила директор школы 
№ 15 Т. М. Кулакова и сек
ретарь парткома динасово
го завода Е. В. Рожков.

Какие же они, нынешние 
первоклассники, по сравне
нию со сверстниками прош
лых — сороковых и пяти
десятых годов? Смотрю на 
них, по-хорошему завидую 
и невольно вспоминаю свое 
послевоенное детство. Да, 
прошлое крепко сидит в на
шей памяти, и это неплохо. 
Ведь воспоминания о бы
лом волнуют нас, появля
ется желание внести свою 
лепту в сегодняшний день.

Как сегодня радостно ви
деть и ощущать, улыбки де
тей! В семье у нас тоже 
учатся двое. С каким нетер
пением они ждали этого 
дня, и нам их готовить в 
школу было хлопотно и ра
достно, потому что они на
девают нарядную школьную 
форму, у них хорошие ран
цы. Нынешние первокласс
ники умеют уже читать и 
писать. Не такими мы бы
ли, когда пошли В первый 
класс, не умели держать в 
руках даже карандашей. 
Помню, не хватало учениче
ских принадлежностей: из 
грифелей химических каран
дашей или из сажи делали 
чернила, тетради сами сши
вали из разной оберточной 
бумаги, сумки шили из тря
пок, о школьной форме 
представления не имели.

Сейчас все условия есть 
для учебы ребят. В своем 
выступлении участник Вели
кой Отечественной войны

Д. М. Мальцев остановился 
именно на этом, призывая 
учеников настойчиво овла
девать знаниями. В частно
сти, он сказал: «Для того 
чтобы знать боевую техни
ку, надо, хорошо учиться».

Все было празднично, в 
это утро: прикрепление на
грудь первоклассников эм- 
блемы школы, торжествен
ная музыка, вручение шко
льникам символического 
ключа к знаниям. Было 
сказано немало добрых на
путственных слов.

Зазвенел первый школь
ный звонок...

Быстро пролетят годы 
учебы. Но первоклассники 
всегда будут помнить пер
вую учительницу и первые 
уроки.

Начался новый учебный 
год. В добрый путь, перво
классники! .

М. ГАЯНОВ, 
рабочий динасового 

завода.

На прилавках хозяйствен
ных магазинов теперь всег
да есть известковая масса 
для побелки квартир. Она 
готова к употреблению, удо
бно упакована. Это — боль
шое облегчение людям. Ка
чество извести хорошее,

К А Ч Е С Т В О  Х О Р О Ш Е Е
Выпускает этот товар ди- ляет людей от лишних хло- 

насовый завод, и пользуется пот. Хорошее делают дело, 
он большим спросом. Хочет- молодцы! 
ся поблагодарить огнеупор-
щикоЗ; вроде бы такая ме- Г. КОЖЕВНИКОВ,
лочь известка, а избав- ст, Коуровке,

КОГДА НАМ 
ПОМОГУТ?
Мы, жители подъезда 

№ 6 дома № И по ул. Сак
ко и Ванцетти, обращаем
ся с просьбой помочь нам. 
Дело в том, что у нас в 
подвале дома круглый год 
стоит вода. Поставлены ла
ри, чтобы хоть что-то мож
но было в них хранить, но 
увы... Мы не можем ими 
пользоваться.

Как только идет дождь, 
из водосточной трубы мага
зина «Промышленные това
ры» вода хлещет прямо в 
окно нашего подвала. А что 
будет осенью?

Нужно привезти всего од
ну машину бетона и забе
тонировать канаву у подъ
езда, но... На наши прось
бы работники ЖКО завода 
трубчатых строительных 
конструкций отделываются 
обещаниями. Обращались 
неоднократно, но все Ждем.

Дому еще только 8 лет, а 
нам, жителям, больно смот
реть на него. Потекла ба
тарея в коридоре на пер
вом этаже, ее убрали (ку
да легче это сделать, чем 
отремонтировать). Зимой 
теперь тут холодно. Двери 
вообще в плачевном состоя
нии. На дворовой площад
ке для детей нет ни одной 
поделки, кроме песочницы, 
которая тоже не оборудо
вана... Когда же нам помо
гут?

СКУЛКИНА, АВВАКУ
МОВА, МЕДВЕДЕВА, 
ХУДЯКОВА, КИСЕЛЕВА, 
ЯРКОВЫ и другие.
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».КИНОПАНОРАМА
Кинофестивалем «Здрав

ствуй, школа!» отмечает ка
чало нового учебного года 
кинотеатр «Космос». Бу
дут показаны премьеры  
детских фильмов.

«Что у Сеньки было» — 
эта к и н о л е н т а  адре
сована юным зрителям. 
Снята она на Одесской ки
ностудии реж иссером  Р. Ва
силевским. А тмосфера гар
монии и доброты окружаю 

щ его мира, красоты и под
линных человечески* отно
шений, формирующих ха
рактер маленького героя, 
составляет главное достоин
ство этой картины.

«Магия черная и белая» 
—новый цветной фильм ки
ностудии «Ленфильм». Еще 
одна веселая кинокомедия 
о детях и для детей, но это 
не значит, что взрослы е 
зрители останутся равно-

ПРИГЛАШАЕТ «КОСМОС»

ТОВАРЫ-НАРОДУ
Казахская ССР. Объединение «Актюбинскхимпласт- 

масс» в этом году выпустит товаров народного потреб
ления на 10,752 тысячи рублей. В ассортименте пред
приятия — светотехнические изделия, бытовые зеркала, 
Продукция из пластмасс хозяйственного назначения...

Коллектив объединения постоянно обновляет ассор
тимент выпускаемой продукции. В частности, недавно 
начат выпуск 10 новых видов бытовых светильников: 
торшеры, настольные лампы, подвесные светильники, 
бра.

На снимке: старший технолог цеха по изготовлению 
пластмассовых изделий Нина Токанова и техник-конст
руктор Эльвира Кайзер демонстрируют новые виды 
светильников.

Ф ото Д, Карачуна, Фотохроника ТАСС.

РЕПЛИКА =■-■••••  =

Б Е З Б И Л Е Т Н И К И
і Казалось бы, чего про-
ше: собрался сесть в авто
бус — запасись пятаком. 
Можно — абонементом той 
же стоимости, а лучше про
ездным. И совесть всегда 
чиста, и никаких тебе, не
ожиданностей, нервотрепки. 
Но иные пассажиры забы
вают эти истины. Не купил 
билет, попался контролеру, 
так умей с достоинством от
ветить за свой проступок. 
Так ведь нет: в любой си
туации старается «заяц» 
обелить себя, а уж на пред
ставителя ревизионной 
службы смотрит почти как 
на врага; и нагрубит ему, и 
обзовет всяко...

Контрольно • ревизионная 
служба пассажирского ав
топредприятия сейчас поч
ти ежедневно проверяет
наличие билетов у пассажи
ров. И что же? Ездили и
едут, то зажав в кулаке
полтинник, а то оторвав 
впопыхах билет, не опустив 
денег. Обидно, что среди 
таких — рабочие уважае
мых предприятий, зарабаты
вающие вполне достаточно. 
В автобусе №  101 из Би
лимбая ехали на смену чет
веро новотрубников, все 
без билетов. Мало того, так 
и штраф не заплатили, и 
фамилии ве сказали. При
шлось их высадить на Теп
лой горе. Наверняка на 
смену опоздали, а причиной 
назвали плохую работу 
транспорта.

Почему, например, ехали 
без билета новотрубники

В. Кочетов, вальцовщик це
ха № 4 ,0 . Мезенцев, рабочий 
цеха № 16, Н. Русинов, сле
сарь цеха № 1, в. Лютов, 
резчик цеха № 4, Л. Жуко
ва, рабочая цеха № 7, и 

многие другие? Ведь как 
получается: общественники
этого предприятия помога
ют нам проводить рейды, 
выявлять безбилетников, 
среди которых их же колле
ги.

Часто нам приходится 
привлекать к этому работ
ников милиции. Контроль 
задержал ехавших без би
лета В. Алаеву и Т. Васи
ну. Вместо того, чтоб изви
ниться, заплатить штраф, 
назвать себя, эти две хмель
ные особы оскорбили конт
ролеров, грубо и вызываю
ще вели себя в передвиж
ном пункте милиции. Приш
лось доставить их в горот- 
дел, так как обе были в не
трезвом состоянии. В итоге 
за нарушение общественно
го порядка секретарь шко
лы № 4  Татьяна Васина 
оштрафована на 10 рублей, 
а повар комбината питания 
Новотрубного завода Викто
рия Алаева—на 25 рублей.

Сколько раз писали, что 
именно от вашего, читатель 
и пассажир, пятака зависит 
и зарплата водителя, и фи
нансовое благополучие ав
топредприятия. Так никогда 
не забывайте об этом.

3. МАРЧЕНКО, 
старший контролер 

пассажирского автопред
приятия.

душными к забавным при
ключениям е е  героев. Кар
тина снята реж иссером  
Н. Бирманом, знакомым 
зрителям по фильмам «Учи
тель пения» и «Хроника пи
кирую щего бом бардиров
щика». Фильм поставлен по 
сценарию  В. Приемыхова, 
которого зрители совеем 
недавно видели в главной 
роли воспитателя Антонова 
в ф ильм е «Пацаны».

«Этот негодяй Сидоров» 
—  новая лента киностудий 
«Беларусьфильм» ■ ж анре 
эксцентрической комедии 
С погонями, оживающими 
картинами, говорящими зве
рями. Сплетение реально
сти и фантазии создает в 
ф ильм е особую  атмосф еру

жизнерадостности и ве
селья. Картину поставил ла
уреат премии ЦК ВЛКСМ 
«Алая гвоздика» Валентин 
Горлов. Герои его  фильмов 
«все д ел о  в брате», «Где 
это видано, где это слыха
но»—дети разных возрастов.

Взрослым зрителям не
безынтересен будет фильм 
«Дублер начинает действо
вать», созданный на кино
студии «Ленфильм». Карти
на посвящена молодым 
специалистам, кто недавно 
пришел на производство и 
полон творческой энергии, 
готовности к экспериментам. 
Авторов фильма волнует 
проблема реализации этих 
качеств. Новая лента Э. Яса- 
на выходит за рамки тра

диционного фильма на про
изводственные темы и вклю
чает в себя элементы и ко
медийного, и публицисти
ческого жанра.

«Парк» — новый цветной 
фильм реж иссера Расима 
О джакова поставлен на ки* 
ностудии «А зербайджан- 
фильм». Авторы предлага
ют нам задуматься над су
тью человеческого характе
ра.

«Лгунья» — новая цвет
ная лирическая комедия 
польских кинематографи
стов. Картина адресована 
ребятам, когда они чувст
вуют себя взрослыми, а ро
дители считают их ещ е  де
тьми,.. Ш естнадцатилетняя

героиня и е е  приятели на
ходятся именно в таком 
возрасте, и их сверстникам 
будет интересно посмотреть 
на себя как бы со сторо
ны.

«Шарль и Люси» —  новая
цветная французская коме
дия положений. Героям 
этой ленты придется пере
жить множество смешных 
приключений.

Наряду с иинопремьера- 
ми в кинотеатре можно бу
д ет  посмотреть фильмы 
«Скорость», «Пираты XX ве
ка», «Приступить к ликви
дации», «Тайна корабельных 
часов», «Легенда о дино
завре».

Н. МЕНЬШИКОВ, 
директор 

кинотеатра «Космос».

Редактор С. И. JIEKAHOB.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход», Сегодня «ВОЗВРАЩЕНИЕ С 

ОРБИТЫ*. Сеансы: 9 Л І ,  13, 15, 17, 19, 21 час. Завт
ра «МЕСТЬ И ЗАКОН» (2 серии). Сеансы: 9, 12, 15, 
18, 21 .час.

Кинотеатр «Космос». Сегодня и завтра «ТАИНА КО
РАБЕЛЬНЫХ ЧАСОВ». Сеансы: 9, 15 час. «ЛЕГЕНДА 
О ДИНОЗАВРЕ». Сеансы: 11, 13-30, 17, 19, 21 час.

Дворец культуры «Строитель». «ТРЕТИЙ ПРИНЦ», 
начало в 15 часов. «ОХОТНИК». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. «БУКЕТ ФИА
ЛОК». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб Трудпоселка. «СМОТРИ В ОБА». Сеансы: 19, 
21 час.

Во Дворце культуры и техники 
Новотрубного завода 
с 6 по 8 сентября 

ГАСТРОЛИ СВЕРДЛОВСКОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО ОРДЕНА ТРУДОВОГО 

КРАСНОГО ЗНАМЕНИ 
АКАДЕМИЧЕСКОГО ТЕАТРА 

ОПЕРЫ И БАЛЕТА 
ИМ. А. В. ЛУНАЧАРСКОГО 

в сентября. Дж. Пуччини. «Чио-Чио-сан» («Ма
дам Баттерфляй»). Опера в 3-х действиях. На
чало в 19 час. 30 мин.

7 сентября. А Адан. «Жизель». Балет в 2-х дей
ствиях. Начало в 19 часов 30 минут.

Для детей
8 сентября. П. Гертель. «Тщетная предосторож

ность». Балет в 3-х действиях. Начало в 15 часов.

Д В О Р Е Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  « С Т Р О И Т Е Л Ь »
7 сентября. Гастроли Ленинградского цирка 

«БУКЕТ ДРУЖБЫ». Начало представлений в 18 
и 20 час. 30 мин.

8 сентября. Гастроли Ленинградского цирка 
«БУКЕТ ДРУЖБЫ», Начало представлений: 12, 
17, 19 часов.

9 сентября. Гастроли Свердловского государст
венного академического театра оперы и балета 
им. А. В. Луначарского. Опера Дж, Верди «ТРА
ВИАТА». Начало в 19.часов.

НАРОДНАЯ ХОРЕОГРАФИЧЕСКАЯ СТУДИЯ 
ДВОРЦА КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 

НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
объявляет прием;, девочек и мальчиков 1978—- 

1979; годов рождения в подготовительную группу. 
Дополнительный црием в 1 и 2 классы .студии 
учеников 1—4 классов общеобразовательной 
школы и учеников 5.-—7 классов в подготовитель
ную-. группу-.'основного состава хореографической 
студии. Запись- .проводится ежедневно до 8 
сентября с 18 до 20' часов в комнате № 38.

СВЕРДЛОВСКИЙ ИНЖЕНЕРНО-ПЕДАГО
ГИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ продолжает прием на 
заочное и вечернее подготовительные отделения 
на машиностроительный, электроэнергетический 
факультеты и факультет М-1 по специальности 
инженер-педагог.

На подготовительное отделение (рабфак) при
нимаются рабочие, промышленных предприятий, 
колхозники, имеющие непрерывный стаж рабо
ты на данном предприятии не менее одного го
да, мастера производственного обучения со ста-' 
жем работы в училище не менее года, уволен
ные из рядов. Советской Армии (по направле
нию воинской части).

С 25 сентября с поступающими, имеющими 
среднее образование, проводится собеседование 
по математике и физике. Начало установочных 
занятий и занятий на вечернем отделении с 1 
октября. Срок обучения 10 месяцев.

Слушатели подготовительного отделения, ус
пешно сдавшие выпускные экзамены, зачисляют
ся на первый курс института на дневное или за
очное отделения вне конкурса.

Прием документов с 20 августа. За справками 
обращаться по адресу: 620012 г. Свердловск, ул. 
Машиностроителей, 11к, 227, тел, 31-91-45.

Первоуральский филиал Свердловского строи
тельного техникума объявляет прием учащихся 
на базе 10 классов средней школы по специаль
ности «Промышленное и гражданское строитель
ство и строительные машины и оборудование». 
Техникум готовит техников-строителей и техни- 
ков-механиков. Поступающие сдают экзамены по 
математике (устно), по русскому языку и лите
ратуре (сочинение). Документы принимаются до 
10 сентября. Вступительные экзамены проводят
ся. с 15 по 25 сентября. Лица, имеющие в атте
стате оценки «4» и «5», принимаются в техникум 
без вступительных экзаменов. За справками обра
щаться: г. Первоуральск, ул. Гагарина, 24-а, 5 
этаж, ком, 12, тел. 2-14-32. Приемная комиссия 
работает ежедневно с 16 до 20 часов, кроме суб
боты и воскресенья.

Комитет ДОСААФ Но-вотрубного завода объ
являет набор на курсы по подготовке водите
лей категории «А» (мотоциклисты). Запись про
изводится по адресу: ул. Вайнера, 5-а, комитет 
ДОСААФ Новотрубного завода. Начало занятий 
1 0  сентября.

Первоуральское профессионально-техническое 
торгово-кулинарное училище ПРОДОЛЖАЕТ ПРИ
ЕМ УЧАЩИХСЯ на отделения: младшие продав
цы продовольственных товаров широкого профи
ля (с образованием  1 0  классов) —  срок обучения 
1 год; продавцы продовольственных товаров с 
умением работать контролерами - кассирами (с 
образованием  10 классов) — срок обучения 2 
года; контролеры • кассиры продовольственных 
товаров (с образованием  8  классов) — срок 
обучения 2  года; продавцы (выпускники школ, 
проходившие обучение в учебно-курсовых ком
бинатах по профилю  «младшие продавцы про
довольственных товаров») — срок обучения 6 
месяцев.

Во время обучения -выплачивается стипендия 
32 рубля в месяц. Восьмиклассники продолж а
ют учиться в вечерней ш коле по совмещенной 
программе. Выпускники, училища, получившие 
диплом с отличием и поступающие в высшие 
учебные заведения для обучения без отрыва 
от производства по родственным специальностям, 
зачисляются вне конкурса при получении поло
жительных оценок на вступительных экзаменах.

Выпускники профессионально - технического 
училища, имеющ ие отличные и хорош ие оценки 
по всем предметам и- успешно выдержавш ие 

„квалификационные экзамены, имеют право по
ступать в учебные заведения на дневное отде
ление по соответствующим специальностям (1 0  
процентов выпуска) по рекомендации училища.

Для поступления необходимы следую щ ие до 
кументы: заявления (несовершеннолетних и ро
дителей), документ об образовании, характери- 

_ стика из .школы или с . места работы, свидетель
ство. ..о рождении или паспорт (при личной яв
ке), автобиография, справка с места жительства, 
6 фотокарточек разм ером  3x4 Направление «а 
медицинскую комиссию выдается училищем. В 
училище принимается молодеж ь в возрасте до 
30 лет. Наш адрес: 623100, г. П ервоуральск, ул. 
Ватутина, 67, профессионально-техническое учи
лище, тел, 2-79-61.

М еняю  благоустроенную 3-комнатную квартиру в  
городе Чусовом Пеомской области на равноценную и л и  
2-комнатную' в г. Первоуральске. Обращаться: у л . Г ер 
цена, 5, кв. 10, после 18 часов.

С рочно м е н я е т с я  2-комнатная квартира на втором э т а 
ж е , имеется лрдяшя н ниша, на однокомнатную квар
тиру и комнату с  соседями или гостиничного типа. О б
ращаться: у л . Емлина, 10-81, после 18 часов.

П р о д ае тся  у ч а с т о к  Ns 27 в  коллективном с а д у  № 19 
(Первомайский переезд). Обращаться в  с а д  к  И с а к о в у  
или по тел. 2-12-72.

Коллективному саду № 52-а требуется сторож, пре
доставляется жилье. Обращаться: ул. Ленина, 114-46.

Т р еб у ется  ж и л п л о щ а д ь  д л я  с е м ь и  из двух ч е л о в е к . 
Обращаться: ул. Ватутина, 26, к в . 6, после 18 ч а со в .

ГА д п п р  т э ц Л  Л Ѵ Т Т Т уГ Ы » 623100. г. П е р в о у р а л ь с к , п р о с п е к т  И л ьи ча , 21 /40 , Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р е д а к т о р  2-15-72, зам . р е д а к т о р а  2-52 .05 , о тд е л  п а р т и й н о й  ж и зн и  2-52-83,-
! А .Д ,г Е ѵ - ' г экономический отд ел  2-53-47. отд ел  п и сем  2-52-21, б у х г а л т е р и я  и п р и ем  о б ъ я в л е н и й  2-53-71, д и р е к т о р  т и п о гр а ф и и  2-46-55.


